

Würselen

## Kostenloses Surfen in der Innenstadt

**[24.01.2017] Touristen, Geschäftsreisende und Bürger können ab sofort das öffentliche WLAN im Stadtzentrum von Würselen nutzen. Möglich macht dies die Hotspot-Lösung free-key.**

Kostenlos surfen können nun die Besucher und Bürger der nordrhein-westfälischen Stadt Würselen. Bereits Ende 2015 wurde der Entschluss für ein kostenloses WLAN in der Innenstadt gefasst. Von da an arbeitete die Stadt gemeinsam mit Partnern – unter ihnen auch die Firma regio iT – an der Umsetzung. Zum Jahreswechsel konnte das Projekt erfolgreich abgeschlossen werden, informierte das Unternehmen regio IT. Mit der Einführung eines kostenlosen WLAN hoffe die Kommune, die Attraktivität ihrer Stadt nochmals steigern zu können. Der Service kann in einem Gebiet von rund 30.000 Quadratmetern genutzt werden. Wie regio IT mitteilt, musste um das kostenlose Surfen im Stadtzentrum möglich zu machen, nicht nur Glasfaserleitungen gezogen, spezielle Masten gesetzt, Sektor- und Repeat-Antennen sowie Einspeisepunkte für die Router installiert werden. Natürlich musste auch erst einmal die Hotspot-Lösung des Unternehmens Innerebner, für die die regio iT den Vertrieb in Nordrhein-Westfalen übernommen hat, eingerichtet werden.

(sav)

Stichwörter: Breitband, Würselen, WLAN